
東 海 大 学 放 送 研 究 部 O B 会 

平成 30 年度  第 1 回役員会議事録 

 

日  時 ： 平成 30年 7月 21日（土） 15時 30分～17時 

場  所 ：ルノアール秋葉原電気街口店 [１号室] 

出 席 者 ：坂代一郎、橋本泰三郎、山田喬、千葉公正（敬称略） 

       (現役学生)：寺田雄太(敬称略) 

 

報告 

佐藤(貴)さん、柏村さん欠席。村上さん、佐々木さん二名は連絡取れず。 

新入会員の会費納入を確認した。：阿実さん、石橋さん、石山さん、小倉さん、樫葉さん 

(いずれも 2017 年度卒) 

 

議事 

１． 今後の課題の確認 

(１) 未納会費の納付働きかけについて 

対応の仕方と今後のやり方を議論。 

規約上会費未納者の大会規定が無い。決めてゆく必要が有り。 

H29 年度 収入¥306,888.- 未収金¥361,000.-の為実質赤字。 

2015 年度以降の入会者の未納についての対応策も検討要。 

１．メールでの会費振込依頼案内。建学祭前(10 月頃)。 

２．郵送未納会員案内。総会後(7or8 月)。 

個別複数年未納者への未納及び退会の案内。 

今年度 橋本さん実施。次年度は別途決める。 

山田さんが最新の納入状況リストを作成し橋本さんへ渡す。 

３．AirTBC で OB(会員以外含む) 

退会扱いにより未収金が損金となる。 

＊会員メールの対象は会費を払った人対象。 

 

 （２） 会運営協力者の募集方について 

 坂代提起案。 

 今回手伝って頂く方も出てきているので、パートタイムで手伝って頂く人を 

お願いしても良いのではないか。 

  

 

 



 （３） ホームページの内容及びメンテナンスについて 

 総会でも話題になり今回議案となった。 

 コンテンツ整備するマンパワー不足。 

 イントラネット(会員クローズの HP)の必要性も有り。 

これにについては坂代が佐藤邦明さんに相談する(可能性等)。 

  

 ２． 今後のスケジュールおよび担当の確認 

 役員の体制を考える必要が有る。 

 但し、公募はするべき。 

 次回役員会より多くの役員の出席をして頂く為、当初予定の 9/1(土)も含め 

出席可能日のアンケートを橋本さんから役員に問い合わせることとした。 

 

 ３． その他 

 現役 9/19 ガイダンス(後期開講)。 

 

               ― 以 上 ― 


